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Abstract (en)
The method involves sending (13) data collection order (m) with a start location (A) and a stop location (B) from a toll center (10) to a group of
onboard units (2) through a mobile network (9). The recording of their own positions or data derived from radio communication with dedicated short
range communication radio beacons is started when a particular position (p-1 to p-i) reaches in a predetermined proximity to the start location. The
recording and sending (14) of the recordings (rc-ab,k) are stopped when the particular position reaches in the predetermined proximity to the stop
location. The received recordings are compared (16) with the toll transactions (ta-ab,k) collected from the onboard-units based on the positions,
which lie between the start and stop locations. The capacity measurement (P-x) of the road toll system (1) is calculated based on the comparison.

Abstract (de)
Verfahren zum Messen der Leistungsfähigkeit (P x ) eines Straßenmautsystems (1, 1'), das auf einer Vielzahl fahrzeuggestützter, jeweils ihre
Position (p) bestimmender Onboard-Units (2, 2', 2") basiert, die mit geographisch verteilten Funkstationen (8, 18) funkkommunizieren können, um
in einer an diese angeschlossenen Mautzentrale (10) positionsbezogene Mauttransaktionen (ta) anzusammeln, umfassend: Senden (13) eines
Datensammelauftrags (m) mit einem Start-Ort (A) und einem Stop-Ort (B) von der Mautzentrale (10) über ein Mobilfunknetz (9) an eine Gruppe von
Onboard-Units (2, 2', 2"), in jeder Onboard-Unit (2, 2', 2") der Gruppe: wenn die eigene Position (p) in vorgegebene Nähe zum Start-Ort (A) gelangt,
Starten eines Aufzeichnens der eigenen Positionen (p) oder davon abgeleiteter Daten (S) oder von Funkkommunikationen mit DSRC-Funkbaken (R)
und, wenn die eigene Position (p) in vorgegebene Nähe zum Stop-Ort (B) gelangt, Stoppen des Aufzeichnens und Senden (14) der Aufzeichnung
(rc) über das Mobilfunknetz (9) an die Mautzentrale (10), in der Mautzentrale (10): Vergleichen (16) der von allen Onboard-Units (2, 2', 2") der
Gruppe empfangenen Aufzeichnungen (rc) mit den von diesen Onboard-Units in Bezug auf Positionen (p), die zwischen dem Start- und dem Stop-
Ort (A, B) liegen, gesammelten Mauttransaktionen (ta), und Berechnen eines Leistungsmaßes (P x ) des Straßenmautsystems (1, 1') auf Basis des
Vergleichs (16).
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